

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

9^{me} Année.

SAMEDI, 6 JUIN 1891.

Vol. XVII, No 23.

SOMMAIRE :

I Troisième dimanche après la Pentecôte. — II Triomphe. — III Le Sacré-Cœur. — IV Le couvent canadien aux Etats-Unis. — V Histoire d'un enfant de Paris. — VI Consultations. — VII Avis. — VIII Chronique : ordinations, nominations, etc., etc.

TROISIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

• Les pharisiens et les docteurs de la loi murmurent (S. Luc, xv). •

I. Considérons pour nous en éloigner avec horreur en quoi consiste l'esprit des pharisiens et des docteurs de la loi. Les uns et les autres mettent leur perfection dans la régularité extérieure et dans les actions apparentes ; contents d'eux-mêmes, ils sont attentifs aux défauts des autres ; prompts à les juger et à les condamner ; tout en se croyant eux-mêmes au-dessus de toute critique et de tout reproche. Cependant, quelque sainte que soit la forme dont ils revêtent leur piété, ils ne sont que des sépulcres blanchis, selon l'Évangile, car ils portent dans leur cœur la corruption dévorante de la jalousie, de l'orgueil et des passions charnelles.

L'esprit pharisaïque n'a pas disparu du monde ; et l'âme chrétienne qui veut se prémunir contre ses atteintes doit veiller avec sévérité sur elle-même, tout en exerçant l'indulgence à l'égard des autres.